



## CARLOS PUENTE SALAS

### Presidenta Claudia

El primero de octubre de 2024 es ya un día histórico porque en la Cámara de Diputados se realizó la Sesión de Congreso General en la cual se transmitió el Poder Ejecutivo Federal y se le entregó la Banda Presidencial a la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, primera mujer Presidenta constitucional en la historia de nuestro país al ser la mujer más votada con casi 36 millones de votos.

La imagen de la toma de protesta es muy potente: la maestra Ifigenia Martínez -referente histórica de la izquierda y de las luchas sociales y políticas- en su calidad de Diputada Presidenta de la Cámara de Diputados entregó la Banda Presidencial a la Dra. Claudia Sheinbaum. Otra imagen muy potente es que tres mujeres son las titulares de los tres Poderes de la Unión.

El primer mensaje de la Presidenta constitucional fue muy emotivo, equilibrado, incluyente, tranquilizador e inspirador para las niñas y mujeres; a la vez fueron palabras contundentes, firmes y claras que marcarán el rumbo sobre los proyectos que va a impulsar y los logros que quiere alcanzar. La Presidenta constitucional hizo referencia a mujeres líderes clave en la historia del país; reflexionó sobre el balance del gobierno del Presidente López Obrador y aprovechó para enlistar los diez principios del segundo piso de la transformación, todos muy importantes, pero destacaré el principio de la protección al medio ambiente y los recursos naturales.



**La Presidenta constitucional Sheinbaum también delineó los elementos que contemplarán las diferentes políticas de su gobierno como la autonomía del Banco de México, la seguridad en las inversiones, la permanencia de los programas del bienestar y la creación de tres nuevos, un nuevo Plan Nacional de Energía, el cual incluye un ambicioso programa de transición energética.**

**Es el tiempo de México; de trabajar unidos por el bienestar de todas y todos.**

**Apuntes legislativos: las y los diputados federales aprobamos que se elevara a rango constitucional el programa Jóvenes Construyendo el Futuro, el cual se ha enfocado en apoyar a los jóvenes, a capacitarlos para que adquieran las herramientas y los conocimientos que les permitan entrar a trabajar y empezar su trayectoria laboral. También aprobamos que los salarios mínimos siempre se ubiquen por encima de la inflación. Incluso, en su primera mensaje la Presidenta constitucional Sheinbaum señaló que su objetivo es que el salario mínimo alcance para comprar 2.5 canastas básicas. Vale la pena reconocer y recordar la política laboral impulsada por el Presidente López Obrador, misma que los diputados verdes votamos a favor y respaldamos porque ha sido una de las mas trascendentes para las y los trabajadores. Dicha política ha tenido cuatro elementos: incrementar de forma sostenida y constante el monto del salario mínimo; prohibir el outsourcing o la subcontratación; incrementar a doce días de vacaciones por año trabajado; crear el Fondo de Pensiones para el Bienestar, el cual contribuirá a que los trabajadores reciban una pensión digna. La política laboral y salarial es un gran legado.**

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Zacatecas

0

03/10/2024

OPINIÓN



PODER. LEGISLATIVO FEDERAL  
CÁMARA DE DIPUTADOS

